



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Interior prolonga en 2025 el conflicto del sector turístico por el registro de viajeros

El pulso echado por el Ministerio del Interior al sector turístico, en especial, cadenas hoteleras, agencias de viaje y *rent a car*, con motivo de la puesta en marcha hace ya un mes del [registro de viajeros](#) sigue en lo más alto. Fuentes del sector hotelero reconocen que por el momento no hay negociaciones y que lo único que han pedido es alegaciones sobre un borrador que se conoció el día de Nochevieja y que apenas cambia nada. El plazo de presentación acaba este 21 de enero.

Los datos que se piden son prácticamente los mismos y además no se responde a la petición de las agencias de viajes de quedar exentas de esa obligación de comunicar información. El sector ha mandado sendas cartas a los ministros del Interior, **Fernando Grande-Marlaska**, y al de Industria e Interior, **Jordi Hereu**, que han estado poco receptivos a modificar nada viendo el borrador de la orden ministerial. Otra carta se envió al presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, sin respuesta por el momento.

Pese a ello en este prime

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |